

Pressemitteilung

Vorstand der FDP Gummersbach unterstützt Bürgermeisterkandidat Raoul Halding-Hoppenheit

Im Rahmen einer Mitgliederveranstaltung der FDP Gummersbach am 21. Mai 2025 im Brauhaus stand die Vorstellung des Bürgermeisterkandidaten Raoul Halding-Hoppenheit auf der Tagesordnung.

Auch wenn die meisten der Anwesenden ihn im Laufe seiner 11-jährigen Tätigkeit in Gummersbach als Kämmerer oder als Vertreter des Bürgermeisters kennengelernt haben, war man gespannt zu hören, was er sich als Gummersbacher Bürgermeister als Arbeitsschwerpunkte und Ziele vornehmen möchte. Im Zuge seiner Ausführungen unter anderem zu den Bereichen Wirtschaft, Kinder/Jugend/Familie/Senioren, attraktive Innenstadt und lebendige Außenorte ergaben sich zahlreiche Zwischenfragen und Anregungen aus dem Publikum.

Bei der anschließenden Vorstandsrunde sprach sich eine große Mehrheit der Anwesenden dafür aus, die Kandidatur von Raoul Halding-Hoppenheit bei der Bürgermeisterwahl am 14. September 2025 zu unterstützen.